

Desmienten en Cuba titularidad en Derecho de supuesta exfiscal



La Habana, 13 may (RHC) La Unión Nacional de Juristas de Cuba -UNJC-, desmintió este jueves la titulación en Derecho de una ciudadana que se acredita como tal en plataformas contrarrevolucionarias de Internet para calumniar a personas e instituciones de esta nación.

A través de un comunicado, ese organismo informó que Yeilis Torres Cruz, quien se presenta como exfiscal del Tribunal Supremo Popular 'no es graduada de esa carrera en ninguna de las Universidades Cubanas'.

Rechazamos las mentiras y calumnias con que Torres Cruz pretende denigrar la imagen del periodista y jurista Humberto López, y cuestionar la actuación de las instituciones jurídicas y sus profesionales en el desempeño de sus funciones, plasmó la UNJC en la nota.

López denuncia periódicamente en el Noticiero Nacional de la Televisión sobre los planes y acciones que realizan grupos contrarrevolucionarios en Cuba o radicados en Estados Unidos como parte de las campañas subversivas contra el proyecto socialista de la isla.

El comunicado de la UNJC expresó que 'Humberto informa al pueblo con apego a la verdad y pone al descubierto el rostro y las intenciones reales de quienes pretenden un estallido social para que se instaure en el país el capitalismo salvaje'.

Recordó, asimismo, que la labor de ese profesional ha sido reconocida por esa organización de profesionales del Derecho, la Unión de Periodistas de Cuba, y el Sindicato Nacional de los trabajadores de la Cultura. (**Fuente:** [Prensa Latina](#)).

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/257232-desmienten-en-cuba-titularidad-en-derecho-de-supuesta-exfiscal>



Radio Habana Cuba